

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserer lieben

# Hanni Pfister

erfahren durften.

Wir danken auch für die wunderschönen Blumenspenden, die zahlreichen Gaben und die Zuwendungen an das Schweizerische Rote Kreuz und an Médecins Sans Frontières.

Herzlichen Dank dem Personal des Altersheims Emmaus für die liebevolle Pflege und besonders Herrn Dr. med. Ernesto Peter, Männedorf, und Herrn Dr. med. Jakob Rizzi, Jona, Hannis Hausärzten, für ihre jahrzehntelange einfühlsame Betreuung.

Ein inniger Dank gebührt auch Herrn Pfarrer Aschmann für den feierlichen und persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst.

Die Anwesenheit vieler Verwandter und Freunde sowie ehemaliger Arbeitskolleginnen und Nachbarn hat uns tief berührt und gibt uns Kraft und Zuversicht für die kommende Zeit.

Männedorf und Rapperswil-Jona, im März 2017

Die Trauernden